

La famille et les amis de

# Monsieur Georges DEPALLENS

ont la tristesse de faire part de son décès, survenu le 15 mars 2009, dans sa 95e année.

Selon son désir, l'incinération a eu lieu dans la stricte intimité.

Un grand merci à tout le personnel de l'EMS Les Berges du Léman, à Vevey.

Domiciles de la famille: M. Claude Depallens, rue des Moulins 37, 1800 **Vevey**;

Mme et M. Christiane et Jacques Plumettaz-Depallens,  
rue du Midi 10, 1800 **Vevey**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.